

Une championne olympique au sein du Conseil d'État



La Havane, 20 avril, (RHC).- Yipsi Moreno, championne olympique au lancement du marteau, à Beijing 2012 est depuis ce jeudi membre du Conseil d'Etat de Cuba.

« Sans la Révolution, je ne serais pas arrivée où je suis » a-t-elle déclaré à la station Radio Rebelde après s'être dite honorée de cette élection par la députation.

« Je dois ce pas à notre Commandant en Chef, Fidel Castro, à Raul, à la Révolution et à tous ceux qui ont lutté pour un pays libre et souverain » a signalé Yipsi Moreno, trois fois championne du monde au lancement du marteau.

L'ex-athlète est aujourd'hui méthodologue de la commission nationale d'athlétisme.

« Tous ceux qui me connaissent m'appellent par téléphone, ils me félicitent. La moindre chose que je peux faire maintenant est de m'acquitter de nouvelles fonctions qui m'ont été confiées » a-t-elle signalé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/160391-une-championne-olympique-au-sein-du-conseil-detat>



Radio Habana Cuba